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ふるさと大好き、ふれ合い支える子
たのしく学び、考える子
つよい心で、やさしい子
いつもすこやか元気な子
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大変お世話になりました！
～ご退職・ご栄転される先生方～

校庭の遊具がすっぽりと覆われるほどの雪もいつの間にかなくなると同時に、桜のつぼみ
も一気にふくらみ始めました。
卒業式では、４２名の卒業生が立派に学び舎から巣立っていきました。
また、修了式では、各学年の代表者に修了証書を授与し、子どもたちは、進級の喜びと新

学年への希望に胸を膨らませていたようです。
さて、年度末の人事異動により、二ツ井小学校から９名の先生方がご栄転されることにな

りました。
これまで二ツ井小学校を支え、ご尽力いただいた先生方、本当にありがとうございました。
新天地でも体に気を付けて頑張ってください。

＜転出の先生方＞

職名・学年 氏 名 転出先 在職年数

校 長 佐藤 潔 大館市立釈迦内小学校へ ３年間在職でした

養護教諭 臼澤 円香 先生 能代市立第五小学校へ ３年間在籍でした

１年１組 五代儀美智子先生 能代市立渟城西小学校へ ２年間在職でした

５年１組 大沢 友子 先生 三種町立森岳小学校へ ３年間在職でした

５年梅組 中村 和人 先生 能代市立向能代小学校へ ７年間在職でした

６年２組 青山 功基 先生 秋田県教育委員会へ ５年間在職でした

教 諭 中村 智子 先生 能代市立向能代小学校へ １年間在職でした

特支指導員 畠山麻里子 先生 能代市立向能代小学校へ ３年間在職でした

図書支援員 渡邊 律子 先生 能代市立東雲中学校へ ３年間在職でした

離任式では、転出・退職される先生方に代表の子どもたちからお別れの言葉と花束が贈ら
れ、転出される先生方をお送りしました。

お世話になった先生方

ありがとうございました！
お元気で！



喬野さんのおじいちゃん、ありがとう！
～櫻田隆義さん、切石の子どもたちの見守りを１０年間～

６年生の櫻田喬野さんの祖父、櫻田隆義さんが、
本日、令和４年３月２５日をもって、１０年間続け
てこられた切石の子どもたちの見守り活動を引退す
ることになりました。
雨の日も風の日も雪の降る寒い日も、朝早くから

旧工藤商店前の横断歩道の安全確認、コミュニティ
センター前の乗降場所での整列乗車、スクールバス
の安全確認などを１０年間一日も休むことなく子ど
もたちのために頑張ってくださいました。
子どもたちが、これまで事故なく毎日元気に学校

に登校できたのは、櫻田さんのおかげです。
ぜひ来年度以降も継続してほしいと何度もお願い

したのですが、ご高齢で体調が思わしくなったこと、
孫の喬野さんの卒業で区切りとしたいとの思いから
引退されることとなりました。
いくら子どもたちのためとはいえ、誰からもお願いさ

れたわけでもなく、進んで１０年間継続して子どもたち
のために多大なるご支援を賜ったことは、感謝の念に堪
えません。
最終日には、子どもたちから花束と感謝のことばを贈

り、これまでの活動を労いました。
櫻田さん、明日からは、ゆっくり休んで、たまには散

歩しながら子どもたちの様子を見守ってください。
これまで本当にありがとうございました。

ありがとうございます！
～総合体育館前の看板修繕～

大雪のため根元から折れ、しばらく雪の中に埋もれていた総合
体育館前の看板ですが、ＰＴＡ会長さんの知り合いである切石の
大工さんに修繕していただきました。
これまでは１本の柱でしたが、少しの雪では倒れないように支

柱を付け、さらには防腐剤まで塗布していただきました。
これからも事故の無いように道路の横断には、十分に注意して

登下校します。いつも地域の方々の子どもたちに対するご支援に
は感謝しかありません。
本当にありがとうございました。

御 礼

三年間という短い期間でしたが、充実した日々を過ごすことができました。
保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。
この三年間、念頭に置き続けたことは、「地域とともにある学校」でした。
おかげさまで、「コミュニティ・スクール」「地域学校協働活動」など、保護者や地域の方々

の力をお借りしたり、様々な声を頂戴したりしながら教育活動を進めることができ、学力向上、
ふるさと・キャリア教育、環境、安全、ＰＴＡ活動等に関して、一定の成果を得ることができ
たと考えています。
特に中学校や地域の皆様と協働で実施した「きみまちカンパニー」の活動は、子どもたちが

地域の宝物や課題に気付き、学校と地域が「ｗｉｎ＆ｗｉｎ」の関係を築くことができました。
さらに子どもたちは地域の方々と一緒に活動することで、地域の方々の温かさに触れるとと

もに、自分たちが大切にされていることに気付くことができました。
どうか今後とも二ツ井の未来を担う子どもたちのために、「地域ともにある学校」を継続して

いただければ幸いです。本当にお世話になりました。感謝しています。

令和４年３月２５日 校 長 佐藤 潔


